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REQUERIMENTO N' 03 12025

SENHOR PRESIDENTE,

O Vereador que â este subscreve, requer que apôs ouvido o Plenário na forma

regimental seja encamiúado ao Executivo Municipal, Requerimento solicitando envio de

correspondências à Empresa CEEE Equatorial requerendo o que segue:

- Que a CEEE Equatorial realize levantamento e posterior substituição dos

postes que estão com risco de queda no município.

JUSTIFICATIVA: A fim de evitar acidentes, é fundarnental que a CEEE

Equatorial realize uma avaliçâo identificando todos os postes corn sinais de deterioraçâo e os meslnos

sejam substituídos o mais breve possível.

No Município de Lavras do Sul é comum encontrar em vários pontos, postes

visivelmente inclinados, com sinais aparentes de apodrecimento na base e inclusive postes com "escoras"

de madeira, o que representa um grande risco para pedestres, motoristas e imóveis.

A prevenção é a melhor forma de evitar tragédias e utna manutenção adequada

da infraestrutura elétrica garante mais segurança para todos, não podendo ser admitido que a situação

continue como está, pois seguidamente temos relatos de postes nas condições tnencionadas tombando, e

dâparu dizer que por soúe não tivemos maiores danoso além de deixar a população sem energia elétrica,

o quejá se tornou cornum na rotina da população lavrense.

Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 6 de

fevereiro de2025.
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